



すてき うたごえ ねいろ さんしちゅうがっこうおんがくかい 素敵な歌声と音色～三泗中学校音楽会～

11月7日（木）に、『三泗中学校音楽会』が、四日市市文化会館にて開催されました。

本校からは、文化祭の合唱コンクールで金賞となった3年C組と吹奏楽部が参加しました。

3年C組は、永田悠真さんの指揮、高臣彩夏さんのピアノ伴奏に合わせて、『あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ』を発表しました。クラスで気持ちを一つにした心のこもった合唱で

した。一つひとつの言葉を丁寧に歌っているのがよく伝わり、指揮者、伴奏者と一体となったとても素晴らしい合唱でした。

吹奏楽部は、吹奏楽コンクールで演奏した「アトラス～夢への地獄～」と、文化祭で披露した「学園天国」の2曲を演奏しました。年間の活動の最後を締めくくる立派な演奏でした。学園天国では、会場の手拍子と一体感もあり、会場全体を明るく元気にしてくれる、生き生きとした演奏でした。

音楽会は発表するだけでなく、他校の演奏を聴くことにも意義があります。同じ曲を歌った学校もあり、自分たちとの表現方法の違いに気づいた生徒もいるでしょう。

参加したすべての学校の生徒の行動や鑑賞マナーがよく、素敵な音楽会となりました。



しょくばたいけんがくしゅう 2ねんせい 職場体験学習（2年生）

11月11日（月）～13日（水）の3日間、2年生の生徒たちが「職場体験学習」に取り組みました。

「職場体験学習」では、各事業所等で実際に仕事を体験して、その「やりがい」や「苦労や大変さ」等を感じ取り、視野を広げ、どのように自分らしく



生きていくかと考える時間になります。生徒たちにとっては、学校で過ごしているのとは、全く違う時間の流れを感じ、緊張し、苦勞もしたことと思います。でもそれ以上に、多くのことを学び、体験することができ、働くことについての意識も変化したことと思います。それらの

ことを、これから学校生活や社会生活に生かしてほしいと思います。

今回の職場体験で、協力していただいた各事業所の方々に、心より感謝いたします。ありがとうございました。



うみがめ講演会 (1年生)

楠中学校1年生では、毎年ウミガメネットワーク三重の方にご協力いただき、出前講座を

いただいています。代表の米川さんからご講演していただいた後、各ブースに分かれ、ワークショップを行いました。ウミガメの骨格標本による講座や亀の甲羅での体験、マイクロプラスチックなどの環境汚染について学びました。午後は、吉崎海岸へ移動し、生き物観察や清掃を行いました。吉崎海岸という身近な地域から、自然環境保護について、多くのことを学ぶことができました。「これからも、私たちの吉崎海岸。大切にしていきたいましよう。」



いのちの授業 (3年生)

11月14日(木)、5、6限目に、「助産師相談室いのちのかがやき」より、助産師の林みち子先生に来ていただき、いのちの授業をしていただきました。自分を大切にすること、自分の命を大切にすることなど、心に響くお話をいただきました。子どもたちもうなづきながら、笑いあり、涙あり、とても素晴らしいお話でした。「たった1回の人生、練習なしの本番を常に生きている。だから、迷ったり、悩んだり、失敗もしたりする。それでいいじゃん。自分の大切にしていこう。」子どもたちには、素晴らしいメッセージでした。